



UMH

Union Maritime Hoëdicaise

C'est au cours de longues discussions, sur nos bateaux, à la Trinquette et sur le ponton, qu'est née l'idée d'une association qui favoriserait le rapprochement entre les Hoëdicais et les plaisanciers.

Pourquoi une nouvelle association ?

Pour répondre au souhait de nombreux marins fréquentant assidûment l'île mais ne se retrouvant pas dans les associations existantes.

Quel est son but ?

Rassembler tous les marins qui souhaitent entretenir des liens étroits avec les Hoëdicais en leur exprimant notre gratitude pour l'accueil qu'ils nous réservent. Témoigner notre amour pour ce caillou qui nous est cher. Favoriser le rapprochement et les échanges avec toute la population de l'île et les associations Hoëdicaises. Tout cela dans une ambiance festive dont nous avons, avec les Hoëdicais, le secret.

Nous ne souhaitons pas organiser des courses, car la solennité et les contraintes qu'imposent les règlements officiels nous détourneraient de notre objectif. Laissons ça à d'autres dont c'est la spécialité.

Par contre, nous nous proposons d'organiser des rallyes entre amis (es) avec escales festives. Organiser des rencontres entre gens de mer, rire ensemble et partager nos histoires de marins, participer activement aux manifestations de l'île, organiser notre propre manifestation, etc... La liste n'est pas exhaustive.

Tout cela en n'oubliant jamais d'inviter les Hoëdicaises et Hoëdicais à partager ces moments de bonheur.

S'il est loin le temps où les pêcheurs Hoëdicais invitaient des plaisanciers à bord de leurs bateaux et où les plaisanciers invitaient les Hoëdicais pour une balade à la voile, il n'est pas pour autant révolu. Sachons ouvrir notre cœur. Tous les Hoëdicaises et Hoëdicais qui le souhaitent doivent être gracieusement membre de droit.

Nous arrêterons là car s'il nous faut écrire la première page nous ne souhaitons pas décider seuls de l'avenir de cette association. Nous souhaitons que toutes les décisions soient prises par le groupe. La suite reste à écrire.

Alors si vous souhaitez intégrer un groupe de marins qui cultive, la convivialité, la joie et la bonne humeur, nous vous invitons à rejoindre l'UMH, **Union Maritime Hoëdicaise**.

Notre seul but : Faire la fête avec les Hoëdicais.

Vive la convivialité, Vive Hoëdic, Vive l'UMH...

Philippe Pajot
Temptation

06 11 95 70 79
philippe.pajot@bbox.fr

Stéphane Tessier
Phiphane

06 87 46 90 28
sn.tessier@hotmail.fr

P.S. : Vous pouvez nous joindre par téléphone, par texto, par mail, par VHF, par radio ponton ou par signaux de fumée... Nous vous répondrons.